



将来の自立のために(校外学習をとおして)

教 頭

5年生の宿泊学習が終わり、各学年の大きなイベントである校外学習が終わりました。子供たちは学校とは異なる環境で、様々な体験や経験をしてきました。うれしかったことや驚いたことなど子供たちの小さな目には、大人にとって何気ないことも大きく映っています。そのことを誰かに伝えたくてワクワク、ドキドキしながら、帰路についていたように見えました。お子様は、ご家庭において楽しそうに話してくれたのではないのでしょうか。各学年では校外学習に向けて様々な学習を行います。「ねらいや目的は何か」「気をつけたいといけないことは何か」「守らなくてはいけないきまりは何か」学級活動を通して説明を受けたり、子供たちで話し合っ決めて様々です。

校外学習を事故もなく、みんなが楽しく行うためには、子供たち一人一人が考えて行動しなければなりません。これは、将来の自立のため、最初の一歩となります。

教育の最大の目的は、「人としての自立」です。いつまでも小さい子供のように好き勝手しては、将来、人としての自立が危ぶまれます。適切な年齢(小学校時代)のうちに「自分のことは自分でできる」「いやなことでも我慢して取り組む」など、大人は子供に学ばせ身につけることが必要であると私は思います。

さて、昨年度、髪色、髪形についてのパブリックコメントを保護者の方々に実施し、60%以上の方が「落ち着いた髪色、髪形で学校生活を過ごしてほしい」と回答されました。個性尊重の時代ですが、容姿や持ち物ではなく「挨拶が元気にできる」「友達にやさしい」など、外見ではなく、内面の輝く個性に目を向け大切にしてもらいたいと思います。学校生活には色々なねらいがありますが、「和を以て貴しとなす」この聖徳太子の言葉が原点ではないのでしょうか。予測不可能な社会を生きる今の子供たちには、最も必要なことだと、強く私は思います。

学校は、お子様の自立のために、何が大切かを常に考えながら指導を続けて行きたいと思ひます。ご理解、ご協力をお願いいたします。

きらりと輝く、坂本東小の児童たち!



2学年アクアワールド大洗



3学年南部消防署見学



5学年宿泊学習

P T A 奉仕作業ありがとうございました



10月26日(土)7:30~9:30、第2回目P T A 奉仕作業が行われました。今回は校舎内の普段の清掃ではできない、高所作業や力の必要な作業を保護者様の手を借りて行いました。やはり大人の力は大きく、隅々まできれいにする事ができました。きれいな環境で生活できるようになり、子供たちも大変喜んでおりました。心から感謝申し上げます。

